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Abteilungsversammlung 2024 
 

Sehr geehrtes Vereinsmitglied, 
 
es gibt verschiedene wichtige Anliegen, die gemeinsam besprochen werden müssen. Daher lädt die 
Leitung der Abteilung Tennis zu einer Abteilungsversammlung für  
 

Mittwoch, den 13. März 2024, 18:00 Uhr 
im Vereinshaus Radebeul ein. 

 
Die zu besprechenden Themen betreffen alle Vereinsmitglieder der Abteilung Tennis. Auch um die 
Akzeptanz der vorgeschlagenen Maßnahmen zu erhöhen, wird um rege Teilnahme gebeten.  
 
Zu besprechen sind folgende Themen: 
 
Im vergangenen Jahr ist unser fleißiger Helfer, Joachim Krogner, krankheitsbedingt ausgefallen. Die-
ser Ausfall konnte insbesondere durch zusätzlichen Einsatz unseres Platzwarts Uwe Jentzsch und ein-
zelner anderer Mitglieder aufgefangen werden, das ist jedoch keine Dauerlösung. Darüber hinaus 
konnte die Finanzierung der Sanierung von Platz 4 nicht wie geplant umgesetzt werden, weshalb 
auch hierzu neue Ansätze erforderlich sind. 
 
Wir planen daher zusätzlich zum Mitgliedsbeitrag Arbeitsstunden für jugendliche und erwachsene 
Mitglieder einzuführen, wie dies auch bei den anderen Radebeuler Tennisvereinen bereits seit länge-
rem üblich ist. Für Erwachsene sollen 5 Arbeitsstunden/Jahr eingeführt werden, die bei Nichtableis-
tung mit 15 €/Stunde zu vergüten sind; für Studierende und Jugendliche (ab 14 Jahren) wären es 3 
Arbeitsstunden á 10 €/Stunde. Dieser zusätzliche Beitrag soll bereits für 2024 gelten. Der Abgeltungs-
betrag (75 € für Erwachsene und 30 € für Studierende und Jugendliche) wird am Jahresbeginn zusam-
men mit dem Mitgliedsbeitrag eingezogen bzw. ist zu überweisen und wird zum Jahresende gemäß 
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den tatsächlich geleis-teten Arbeitsstunden erstattet. Die Koordinierung der Arbeiten übernimmt 
Uwe Jentzsch. 
 
Auch soll der Mitgliedsbeitrag für Schüler, Studierende und ruhende Mitgliedschaften angehoben 
werden wie folgt: Für Schüler von aktuell 40 € auf 60 € pro Jahr, für Studierende von 60 € auf 80 €, 
für ruhende Mitgliedschaften von 15 € auf 30 €. 
 
Für die Sanierung von Platz 4 rechnen wir gemäß aktueller Angebote mit einem Investitionsvolumen 
von circa 80.000 €. Unter Berücksichtigung von Förderung durch LSB und KSB von 50% verbleibt eine 
Lücke von ca. 40.000 €. Diese Lücke planen wir wie folgt mittelfristig zu schließen: 
 

• Die Mehreinnahmen durch Einführung von Arbeitsstunden und Erhöhung der Mitgliedsbei-
träge (s.o.) sollen auch hierfür Verwendung finden. 

 
• Zusätzlich planen wir die Einführung einer zeitlich begrenzten (drei Jahre?) Investitionszu-

lage von 20 € pro Jahr für erwachsene Mitglieder. Insgesamt ergäben sich daher folgende 
Mitgliedsbeiträge:  

 
Erwachsene: 255 € (statt 160 €) abzüglich geleisteter Arbeitsstunden 
Studierende: 110 € (statt 60 €) abzüglich geleisteter Arbeitsstunden 
Jugendliche: 90 € (statt 40 €) abzüglich geleisteter Arbeitsstunden 
Kinder: 60 € (statt 40 €) 

 
• Weitere Deckung soll durch einzelne Spenden erreicht werden. Hier haben sich bereits ein-

zelne Mitglieder bereit erklärt, einen – teilweise nicht unerheblichen – Beitrag zu leisten. Je-
der möge daher bitte überdenken, ob er nicht ebenfalls eine Spende (gegen entsprechende 
Quittung) oder verbindliche Spendenzusage zu leisten gewillt und imstande ist. Jeder Beitrag 
ist willkommen. 

 
Ein zusätzlicher Platz würde sowohl die Belegung der aktuell 3 Plätze für das Kinder- und Mann-
schaftstraining entlasten und Nicht-Mannschaftsspielern eine bessere Möglichkeit zum Spielen unter 
der Woche bieten. Geplant ist nach wie vor ein Kombi-Platz für Tennis und Pickleball. Ob es auch für 
eine Flutlichtanlage reicht, hängt von den erzielten Einnahmen ab. 
 
Weitere Themen für die Abteilungsversammlung sind: 
 

• Kooperation mit Ballplanet 
• Neuer Beregnungsautomat 
• Schleifchenturnier zur Saisoneröffnung (Mitte April) 

 
Wir bitten nochmals um rege Teilnahme! 
 
Mit sportlichen Grüßen 

 
Dr. Henning Kunze 
Leitung Abteilung Tennis 
 


